



## デイサービスセンター 共生の里

### 今年も桜が綺麗でした

芥川の堤防沿いの桜を送迎車から眺めることにしました。桜はともきれいに咲いていて、行きかう車の量も少なく、ゆっくりと桜を堪能する事が出来ました。ある利用者は、今日の花見を非常に楽しみにしていたのですが、昼食を食べてからの出発であったためか、車中でウトウトと居眠りをしてしまい、気付いた時はデイに帰った後でした。「来年は昼食を食べずに行く！」と言っていました。



## 共生の里・成合デイサービス

### 買い物と心のケア

昼ごはんの後、利用者は何度も玄関に向かい「車で迎えにきてる」「私も用事があるんや」と言って外に出たがります。こんな時は、スタッフと一緒に買い物に出ます。お店に着くと、「これええな」と言って選んだものをかごにいれ、買い物が終わると荷物を段ボールに詰めてもらいます。買い物の後は、「近くやから行けるな～いいところ知ったわ」と喜んで話してくれます。また行きましようね♪



## グループホーム 共生の里

### やっぱりタコバ最高

毎月、おやつレクを開催しています。今回は、大阪ならではのたこ焼きパーティー、皆さん家でもしていたようで、手際よくプレートに粉を入れ、具を入れてくるくると回し、丸くなる様に黙々としていました。たこ焼きが出来上がり、お皿に分けて、熱々を食べながら「熱いなあ、美味しいなあ」「焼くのも、食べるのも両方好きや」と言いながら、腹八分目まで食べて満足した様子でした。

